



Fête des 80 ans à Tours

Connaissant les Sœurs de la communauté de Ligueil en Indre-et-Loire depuis plusieurs années, faisant partie du mouvement CMR, Chrétiens en Monde Rural, j'ai été invitée à venir **fêter les 80 ans** avec les Laïcs de la Fraternité Missionnaire en Rural, avec les Frères et Sœurs des Campagnes à Marmoutier, à Tours les 11 et 12 novembre 2023.

Personnellement, je ne mesurais pas **la richesse de leur présence dans la région rurale** du sud Touraine où la communauté est implantée, assez éloignée de la mienne...

Ce fut vraiment de belles journées vécues avec de nombreux Frères et Sœurs, mais aussi avec les nombreux Laïcs, engagés officiellement ou non, mais tellement présents dans les échanges, les rencontres et les partages. Nous avons vécu et découvert toute la richesse de ce qui fait leur vie en communauté de Frères et de Sœurs.

La Fraternité Missionnaire en Rural, ces communautés de vie, une vingtaine en France et en Afrique, permet à des Laïcs, Frères et Sœurs de se réunir 2 ou 3 fois par an pour approfondir les textes des fondateurs, participer à des retraites, des temps de vacances et ainsi vivre de la spiritualité et du charisme de cette famille spirituelle.

La présence des Frères et des Sœurs en milieu rural est réellement une chance. Leur engagement, en lien avec des Laïcs associés, leur permet de rejoindre les plus isolés et les plus démunis, mais



Xavier et Nathalie Bousquet.

également ceux qui se trouvent éloignés de l'Église, tant en ville que dans les campagnes. Les rencontres et partages fraternels, les temps de prière sont autant d'appui pour leur mission d'évangélisation.

Les divers témoignages m'ont permis de découvrir toute la richesse des engagements et de ce qui peut se vivre au sein des communautés. Les Frères africains nous ont beaucoup impressionnés de par le

récit de ce qu'ils sont amenés à vivre au Bénin, au Togo et au Burkina-Faso, dans des régions où la pauvreté et l'insécurité sont tellement présentes.

J'ai aussi été très touchée par **l'engagement, devant toute l'assemblée, de Xavier et Nathalie Bousquet**, au cours de la célébration dans la crypte de la basilique Saint Martin à Tours, célébration extrêmement joyeuse, festive, engagement à rester fidèle au charisme de la Congrégation.

Je remercie toutes celles et ceux qui ont mis en place ces 2 journées où je me suis sentie accueillie par bon nombre de personnes qui m'étaient inconnues...

Fêter un anniversaire est toujours un moment de joie autour d'un repas et du partage du gâteau. Sachons rendre grâce, remercier pour tous ces bons moments fraternels partagés qui donnent un sens à nos rencontres, à nos prières, à notre vie, pour qu'advienne un avenir meilleur autour de nous, dans le monde rural.

Monique LAUMONIER
Villedomer (Indre-et-Loire)